



El Museo de Historia del Cabildo acoge dos exposiciones que reflejan la relación entre los objetos y los humanos

La consejera responsable del Área, Amaya Conde, presentó hoy las muestras “Tomando las cosas en serio” y ‘Uniformes militares de la época del rey Alfonso XIII’, que se enmarcan en el proyecto que lleva por nombre ‘Las personas y las cosas’

Tenerife – 10/06/2016. La consejera de El Museo del Cabildo, Amaya Conde, ha presentado hoy viernes dos exposiciones temporales en el Museo de Historia y Antropología de Tenerife, que se enmarcan en el proyecto ‘Las personas y las cosas’, que invita a la reflexión sobre las complejas relaciones entre objetos y humanos a través de estas muestras, así como de jornadas y actividades de participación y experimentación. Se trata de ‘Tomando las cosas en serio’ y ‘Uniformes militares de la época del rey Alfonso XIII’, que se inauguran esta noche y permanecerán abiertas hasta el 31 de julio.

Amaya Conde indica que “se trata de dos exposiciones con las que hemos pretendido que nuestros visitantes de siempre, e incluso aquellos que solo han venido alguna vez e incluso nunca, se sientan partícipes de la vida y la historia que hay en Museo. Pretendemos resaltar la importancia que tiene cada cosa para cada persona en particular”. “Es un proyecto muy curioso y atrevido, del que estamos seguro que seguirán surgiendo buenos resultados”.

‘Tomando las cosas en serio’ es una muestra de los resultados, en formato expositivo, del proceso de investigación sobre el uso de objetos tocados en 24 horas por personas de diferentes perfiles sociales. Así, 30 personas han colaborado en esta experiencia que intenta mostrar la enorme cantidad de cosas que se utilizan a lo largo del día, como su variedad según las diferentes tareas y ocupaciones; tantas que, viéndolas todas juntas, quizás permita comprender la dependencia a ellas y el hecho de que sin las mismas la vida social sería imposible.

Cabe destacar que de la treintena de personas que han participado remitiendo sus listas de objetos tocados en 24 horas la más joven tiene 13 años y la más veterana 66. La media de edad ronda los 30-35 años y se ha contado con una participación bastante igualitaria en cuanto al género se refiere. El vaciado de las 30 listas ha dado como resultado la mención de 430 objetos, muchos de ellos repetidos en el 80 por ciento de las listas.

‘Uniformes militares de la época del rey Alfonso XIII’ es la primera exposición ‘AutoExpo’, una iniciativa del Museo de Historia y Antropología de Tenerife para promover proyectos expositivos propuestos independientemente por personas y colectivos. Ha sido comisariada por el coleccionista Francisco Donate González, que ha conseguido reunir una interesante selección, en buen estado de conservación, de uniformes, condecoraciones, gorras y objetos militares. Entre ellos destacan ejemplares de militares canarios o que desarrollaron parte de su carrera militar en estas islas.

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es